Evidencias

EDITADO POR LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN E IMAGEN DE FONCODES



Foncodes inicia actividades de mantenimiento de caminos de herradura, caminos vecinales y trochas carrozables

El Fondo de Cooperación para el Desarrollo Social, Foncodes, Programa Nacional del Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social, MIDIS, a través del modelo de gestión núcleo Ejecutor, inició las actividades de mantenimiento de 8,158 kilómetros de caminos de herradura, caminos vecinales y trochas carrozables en 165 distritos de 17 departamentos del país, en centros poblados rurales que tienen hasta 2 mil habitantes y con un nivel de pobreza igual o mayor al 40%, con una inversión de 100 millones de soles, lo cual permitirá contribuir a la conectividad vial para fomentar el desarrollo rural. Estos trabajos se ejecutan en coordinación con los gobiernos locales.



Mantenimiento de vías generará más de 11 mil empleos temporales

El mantenimiento de 1,639 vías rurales en el Perú dará empleo temporal a más de 11,021 peruanos durante tres meses, y también tendrá un impacto positivo en la economía local. Al mejorar caminos de herradura, caminos vecinales y trochas carrozables, se facilitará el transporte de productos agropecuarios y mercancías, lo que contribuirá al desarrollo económico de las comunidades rurales. Además, se reducirá los tiempos de viaje, se fomentará el comercio y aumentará la demanda de bienes y servicios locales, beneficiando a la población.

Nivelación, limpieza de cunetas, derrumbes, eliminación de malezas y más Los trabajos de mantenimiento comprenden el bacheo (relleno con material de la

Los trabajos de mantenimiento comprenden el bacheo (relleno con material de la zona para uniformizar la vía); limpieza de cunetas (extracción de piedras, tierra, malezas y otros); limpieza de derrumbes, badenes y alcantarillas; así como el roce, limpieza y eliminación de la vegetación que invade la vía. En estas actividades participan mujeres y varones de las localidades a nivel nacional protegidos con implementos de seguridad y Seguro Contra Todo Riesgo (SCTR) y equipados con carretillas, lampas, picos, rastrillos y otras herramientas manuales.





Población organizada gestiona y administra sus proyectos

Los núcleos ejecutores son una modalidad de gestión participativa de las comunidades campesinas y nativas que caracteriza a las intervenciones de Foncodes desde su creación. La propia población tiene la responsabilidad de gestionar, ejecutar y controlar los fondos del Estado que se les transfiere para la ejecución de las intervenciones en forma transparente. A fines de diciembre del presente año, las vías rurales estarán totalmente habilitadas para el tránsito de vehículos y personas. En el año 2025, esta labor continuará, con otros 100 millones de soles para el mantenimiento de 1,650 vías.



Política Nacional para la Transversalización del

Enfoque Intercultural

El Perú cuenta con 47 lenguas indígenas habladas por cerca de 4 millones y medio de peruanos y peruanas, 54 pueblos indígenas localizados en los Andes y la Amazonía reconocidos oficialmente en la Base de Datos de los Pueblos Indígenas del Ministerio de Cultura, y la población afroperuana concentrada en la costa, desde la región de Tumbes hasta la región Tacna.







